

04/26/2024 07:27:54 [BN] Bloomberg News

Traducido del Inglés al Español

Chevron supera las estimaciones sobre el aumento de la producción de petróleo en medio de un crudo de 80 dólares (1)

- Los inversores presionan a las grandes petroleras para que impulsen el crecimiento de la producción
- El acuerdo de Chevron con Hess se topó con un obstáculo cuando Exxon abrió el arbitraje

Por Kevin Crowley

(Bloomberg)-- Chevron Corp. superó las expectativas por segundo trimestre consecutivo, ya que el fuerte crecimiento de la producción de petróleo gracias a adquisiciones recientes ayudó a la compañía a aprovechar los precios del crudo por encima de los 80 dólares el barril.

La ganancia ajustada del primer trimestre de 2,93 dólares por acción fue 3 centavos más alta que el promedio de las estimaciones de los analistas en el Consenso de Bloomberg. La producción de petróleo crudo de casi 2 millones de barriles por día superó las previsiones.

Chevron se enfrenta a preguntas de inversores y analistas sobre si su cartera tiene suficiente potencial de crecimiento a largo plazo, especialmente si su adquisición de 53.000 millones de dólares Hess Corp. se cae a pedazos. El acuerdo se topó con un obstáculo en marzo cuando Exxon Mobil Corp. disputó el derecho de Chevron a absorber la participación del 30% de Hess en un enorme proyecto petrolero administrado por Exxon en Guyana.

Chevron superó a sus rivales durante y después de la pandemia, ya que los inversores admiraron su solidez financiera y sus grandes beneficios para los accionistas. El año pasado, sus recompras ascendieron a casi 15.000 millones de dólares, o el 5% de las acciones en circulación. Pero con la demanda mundial de petróleo alcanzando nuevos récords y las ventas de vehículos eléctricos tropezando, la industria está empezando a apuntar al crecimiento de la producción de crudo una vez más.

Leer más: Las grandes petroleras sitúan el crecimiento de la producción en el punto de mira a medida que se estabilizan los beneficios

Por eso el acuerdo con Hess es tan vital para Chevron. Proporcionaría una participación del 30% en lo que el director ejecutivo, Mike Wirth, ha llamado "el activo de crecimiento más atractivo y de larga duración de la industria". También ayudaría a reducir la brecha de valoración con Exxon, que opera el bloque Stabroek de Guyana y posee el 45%.

Mientras Wirth todavía espera Para completar la adquisición de Hess, está intentando demostrar a los inversores que Chevron tiene suficiente potencial de crecimiento orgánico por sí sola. La compañía apunta a un crecimiento de la producción de entre el 4% y el 7% este año sin Hess, en gran parte de la Cuenca Pérmica, una nueva plataforma marina en el Golfo de México y la incorporación de Energía PDC, que Chevron adquirido en agosto.

Con anterioridad marcado que la producción del Pérmico caería en la primera mitad del año antes de aumentar fuertemente en la segunda mitad, para un crecimiento anual en toda la región de alrededor del 10%. A más largo plazo, las perspectivas de crecimiento de Chevron son más desafiantes. Un gigantesco proyecto de expansión en

Kazajstán es por encima del presupuesto y con retraso, y se espera que la producción de esquisto fuera de la región del Pérmico se estabilice.

(Agrega ganancias ajustadas por acción y producción de petróleo en el segundo párrafo.)

Para contactar al reportero de esta historia:

Kevin Crowley en houston en kcrowley1@bloomberg.net

Para contactar a los editores responsables de esta historia:

Simón Casey en scasey4@bloomberg.net

Joe Carroll